

L'OCDE préconise la retraite à 64 ans à partir de 2025

« Retraites, éducation, emploi : l'OCDE exhorte la France à relancer les réformes », titre **Les Echos**, alors que l'organisation internationale appelle l'Hexagone à relancer son programme de réformes engagé en 2017 pour assurer une reprise pérenne et préconise ainsi **la retraite à 64 ans à partir de 2025**. L'institution apporte de l'eau au moulin de l'exécutif en demandant de nouveau à la France de réformer ses retraites. Par ailleurs, **l'OCDE rappelle l'importance de mener des réformes qui favorisent l'emploi, en particulier l'emploi de qualité, et dynamisent la productivité**. La France doit poursuivre ses efforts pour éduquer les enfants, mieux former les jeunes et les moins qualifiés, et faciliter les transitions professionnelles. Tout doit être fait pour « éviter que la crise accroisse les inégalités des chances », insiste l'institution. (**Les Echos, p.2**)